



ПОЛИТИКА

Компании ООО «Балтика-Транс Логистика» В области деловой этики

Политика по деловой этике закрепляет принципы ведения бизнеса компанией как ответственным партнером.

Деловая этика – правила и нормы ведения бизнеса, направленные на обеспечение уважения как интересов самой компании, её клиентов и партнеров, так и общества в целом.

В своей деятельности компания ООО «Балтика-Транс Логистика» основывается на общепризнанных нормах и лучшей практике деловой этики, включая:

1. Положение о неприемлемости взяточничества. Компания не примет коррупцию, направленную на обеспечение себе преимущества во взаимоотношениях с партнерами.
2. Положение о неприемлемости незаконных платежей. Компания исключает незаконные платежи с целью получения дополнительных преимуществ.
3. Положение о подарках, угощениях и развлечениях. Компания не предоставляет и рекомендует сотрудникам воздерживаться от получения подарков, угощений или развлечений, если они могут быть истолкованы как выходящие за рамки обычаев или могут быть признаны направленными на получение преимущественного к себе отношения.
4. Положение о пожертвованиях. Компания обязуется воздерживаться от осуществления пожертвований политическим партиям и организациям, а так же не использовать пожертвования в целях получения преимущественного к себе отношения.
5. Положение о конфликте интересов. Компания стремится при выборе новых партнеров, заключении договоров руководствоваться исключительно деловыми интересами.
6. Положение о конфиденциальной информации. Компания принимает необходимые меры для обеспечения сохранности конфиденциальной информации и коммерческой тайны.
7. Положение о соблюдении законодательства о конкуренции. Деятельность компании основывается исключительно на честной конкуренции.
8. Положение о противодействии мошенничеству. Компания применяет эффективную систему контроля, противодействующую возможному мошенничеству со стороны сотрудников и третьих лиц.

Генеральный директор ООО «Балтика-Транс Логистика»

С.Н. Чемко
10.07.2016



POLICY

Baltika-Trans Logistics LLC In the field of business ethics

The policy on business ethics consolidates the principles of business by the company as the responsible partner.

Business ethics – rules and norms of business aimed at providing respect as interests of the company, her clients and partners, and society in general.

In the activity Baltika-Trans Logistics LLC is based on the universally recognized norms and the best practice of business ethics, including:

1. Provision on unacceptability of bribery. The company doesn't accept the corruption aimed at providing to itself advantages in relationship with partners.
2. Provision on unacceptability of illegal payments. The company excludes illegal payments for the purpose of receiving additional benefits.
3. Provision on gifts, treats and entertainments. The company doesn't provide and recommends to employees to abstain from receiving gifts, food or entertainments if they can be interpreted as beyond customs or can be recognized directed on receiving the primary relation to themselves.
4. Provision on donations. The company undertakes to abstain from implementation of donations to political parties and organizations, and also not to use a donation for receiving the primary relation to itself.
5. Provision on the conflict of interests. The company seeks to be guided at a choice of new partners, the conclusion of contracts by exclusively business interests.
6. Provision on confidential information. The company takes necessary measures for ensuring safety of confidential information and a trade secret.
7. Provision on observance of the legislation on the competition. Activity of the company is based only on the honest competition.
8. Provision on counteraction to fraud. The company uses the effective monitoring system counteracting possible fraud from employees and the third parties.

CEO Baltika-Trans Logistics LLC

Chemko S. N.

July 10, 2016